

COMMUNE DE VERNIER

PROJET DE RESOLUTION

au sens des articles 43 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Soutenons la presse locale

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

La nouvelle est tombée la semaine dernière : Tamedia souhaite licencier 12 personnes à la Tribune de Genève, dont 8 licenciements secs. Pour 24 heures, ce sont 16 postes qui seront tout simplement biffés.

Tamedia, qui a fait 334 millions de francs de bénéfice en 2015, semble oublier le rôle essentiel de la presse locale dans notre démocratie.

Sans une presse locale efficace, les Verniolan-e-s ne seraient pas informé-e-s de la même manière.

Sans une presse locale présente, les actions des politiques ne pourraient pas être soumises avec la même transparence au regard des Verniolan-e-s.

Sans une presse locale au contact de la population, les initiatives des Verniolan-e-s ne seraient pas relayées aussi régulièrement.

En tant que corps délibératif communal élu, il est de notre devoir de défendre une presse locale efficace afin que les Verniolan-e-s, et plus généralement les Genevois-es, soient informé-e-s et puissent pleinement exercer leurs droits démocratiques.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier

déclare :

- 1 soutenir une presse locale forte et à même de jouer son rôle de quatrième pouvoir ;
- 2 s'opposer aux licenciements effectués par Tamedia au sein de la Tribune de Genève ;
- 3 en appeler aux autorités municipales et cantonales pour qu'elles fassent pression sur Tamedia afin que cette dernière revienne sur sa décision de licenciements.

Martin Staub Monique Mattenberger Xavier Chillier
Conseiller-ère-s municipal-e-s

Vernier, le 4 octobre 2016